

10/10 老舗紐屋が釣り場ゴミ問題に挑戦「蓄光付多機能バンド」新発売 夜釣りや早朝釣りの視認性向上 マナー向上と人口増加に貢献したい

ひも一筋で70年続く、大阪のひも製品メーカー、森製紐株式会社（本社：大阪市東成区、代表：森 真彦）広報の森 善真と申します。この度、10月10日（木）（釣りの日）から、自社ECサイト「モリスリーストア」にて、蓄光カラビナ付属の釣り用多機能バンド「グローバンド」の販売を開始いたします。



「タオルとゴミ袋を取り付けた状態」

「蓄光カラビナは暗闇で発光」

「リュック肩ベルトにも使用可能」

「グローバンド」は、クーラーボックスや釣り用バッグの持ち手に巻き付け、タオルやビニール袋などの小物を取り付けられる便利なバンドです。付属の蓄光カラビナは光を蓄え暗闇で発光するため、夜釣りや早朝釣りでの視認性を高めます。また、マジックテープには起毛タイプを使用することで、強度を向上させました。

開発の経緯として、当初、ある有名ゲーム会社の家庭用ゲーム機器の転倒防止固定バンドとして開発を進めていましたが、試作段階で不必要と判断し開発中止となりました。しかし、ある程度完成していた製品を他の用途に転用できないかと再考した際、釣り好きの社員からの提案があり、釣り用便利グッズとしての開発が続行されました。

現在、レジャー白書 2023 によると、2022 年の釣り人口は 520 万人と減少傾向にあります。一方、釣り禁止場所がこの 5 年で約 1.5 倍と増加しており、その主な理由として、釣り場の「ゴミ放置」など釣り人のマナー違反が挙げられています。（参照：<https://bravo-m.futabanet.jp/articles/-/125548>）

そこで弊社は、タオルやゴミ袋などを携行できる事で釣り人のマナー向上に貢献したい、かつ、初心者にも手軽に使える便利グッズを提供する事で釣り人口増加に寄与したいと考え、タオルやゴミ袋など小物類を引っ掛けられる「グローバンド」を開発しました。

今回、この商品を、夜や早朝など暗い場所で釣りを楽しむ方、小物類の取り扱いに不便を感じていた方々に使って頂く事で、ゴミ放置問題やマナー向上、ひいては釣り人口増加に少しでも貢献したいと願っております。

大変お忙しいとは存じますが、この件につきましてご取材いただき、報道のお力でより多くの皆さまへ届けるきっかけとしていただけましたら幸いです。

～ 商品概要 ～

- ◆商品名：グローバンド / ◆価格：1,320 円（税込）
- ◆サイズ(約)：長さ 19cm（バンド使用可能直径 1.5cm～5cm）幅 2.5cm、カラビナ 5.5cm、クリップ 4cm
- ◆素材：ネオプレン、プラスチック、ステンレス、ポリエステル
- ◆販売元：森製紐株式会社 / ◆販売ページ：<https://mori3-store.jp/products/glowband>



【お問い合わせ先】※ご取材いただける場合は、事前に下記までご連絡くださいませ。

森製紐（もりせいちゅう）株式会社 広報担当 森 善真

〒537-0021 大阪府大阪市東成区東中本 2-17-18 TEL：06-6974-0033 / FAX：06-6971-7789

Mail：y.mori@mori3.co.jp HP：<https://mori3.co.jp> SHOP：<https://mori3-store.jp>